

Anlässlich des Welttags des Buches haben wir am Donnerstag, den 18. April, mit unserer "Woche des Buches" begonnen.

Wir starteten mit einem Brainstorming in gemischten Gruppen zum Thema "Buch". Anschließend hat dann jede Gruppe anhand eines Plakates ihre Ideen den anderen Schülern mitgeteilt.

Am Freitag fand in Zusammenarbeit mit dem Medienzentrum in der Bibliothek eine Animation für jede Klasse statt.

Montag, Dienstag und Mittwochmorgen haben sich alle Schüler in der Agora zu einem gemeinsamen Start in den Tag versammelt. Jeden Tag wurde etwas anderes angeboten. So wurden u.a. am Montag Bücher verschiedenster Art bereitgestellt und die Kinder sollten herausfinden, zu welcher Buchkategorie sie gehörten.

Dienstags wurde von einer Kindergartenklasse ein selbsterstelltes Buch der kleinen Raupe Nimmersatt vorgestellt. Die Kinder des 5. und 6. Schuljahres haben uns ebenfalls ihre Statistiken zu den Fragen, die sie montags in den verschiedenen Klassen gestellt haben, präsentiert.

Der Mittwoch widmete sich den Bücher-Helden. Es wurde ein Quiz (Rätsel, Dalli Klick, ...) veranstaltet, bei dem die Kinder herausfinden mussten, um welchen Helden es sich handelte.

Zum Abschluss der Woche haben einige Kinder ihre Lieblingsbücher vorgestellt und ihr dazu erstelltes Portfolio präsentiert.

Alle gezeigten Bücher und gesammelten Informationen wurden im Glashaus ausgestellt, wo sie von interessierten Eltern oder Großeltern besichtigt werden konnten.



